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Liu Le 

Abstract. This article explores the multifaceted metaphor of the «road» in the works of the émigré poet Valery 
Pereleshin. It examines how this pervasive image reveals the existential dilemmas of the Russian diaspora. For Pereleshin, the 
"road" is not only a symbol of rupture and loss, but also a means of creating a unique spiritual frame of reference that allows 
one to resist alienation. Thus, Pereleshin's work is viewed as a holistic cartography of émigré existence, offering a profound 
understanding of existence and the discovery of meaning along the way. 

Keywords: Pereleshin, Russian literature, homeland, theme of the road, emigration. 
Аннотация. Статья посвящена исследованию многогранной метафоры «дороги» в творчестве поэта-

эмигранта Валерия Перелешина. Анализируется, как этот сквозной образ раскрывает экзистенциальные дилеммы 
русского зарубежья. «Дорога» у Перелешина — это не только символ разрыва и утраты, но и способ формирования 
уникальной духовной системы координат, позволяющей противостоять отчуждению. Таким образом, творчество 
Перелешина рассматривается как целостная картография эмигрантского существования, предлагающая глубокое 
осмысление бытия и обретения смысла в пути. 

Ключевые слова: Перелешин, русская литература, родина, тема пути, эмиграция.  
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Arno Veronika Vladimirovna 

Kolesnichenko Eva Pavlovna 

 

Abstract. The purpose of the study was to analyze current trends and prospects for the development of the mining 
industry in the Magadan Region, with a focus on gold and silver mining. The study used a range of methods, including 
statistical analysis of production data for the period 2015-2025, examination of geological exploration materials, and analysis 
of reports and publications from relevant companies and government agencies. The results showed a steady increase in gold 
production from 24.5 tons in 2015 to a projected 59 tons in 2024, while silver production decreased from 1,100 tons to 560 
tons over the same period. Key deposits were identified, and the region's resource potential was estimated at over 3,170 tons 
of gold and approximately 15,000 tons of silver. The analysis revealed technical, geological, economic, and legislative risks 
that could impact the industry's development. The main conclusion is that, with the active implementation of modern 
technologies, investment support, and expansion of geological exploration, the Magadan Region has significant potential for 
sustainable and dynamic development of the mining industry in the long term. 

Keywords: mining industry, Magadan Region, gold mining, silver mining, precious metals, resource potential, 
geological exploration, investments, technological modernization, and environmental control. 

Аннотация. Цель исследования заключалась в анализе современных тенденций и перспектив развития 
горнодобывающей промышленности Магаданской области с акцентом на добычу золота и серебра. В работе 
использован комплекс методов, включающий статистический анализ данных о добыче за период 2015–2025 годов, 
изучение геологоразведочных материалов, анализ отчетов и публикаций профильных компаний и государственных 
органов. Результаты показали устойчивый рост добычи золота с 24,5 тонн в 2015 году до прогнозируемых 59 тонн 
в 2024 году, при этом отмечено снижение добычи серебра с 1100 до 560 тонн за тот же период. Были выделены 
ключевые месторождения и оценен ресурсный потенциал региона, который составляет более 3170 тонн золота и 
около 15000 тонн серебра. Анализ выявил технические, геологические, экономические и законодательные риски, 
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способные оказывать влияние на динамику развития отрасли. Основным выводом является то, что при активном 
внедрении современных технологий, инвестиционной поддержке и расширении геологоразведочных работ 
Магаданская область обладает значительным потенциалом для устойчивого и динамичного развития 
горнодобывающей промышленности на долгосрочную перспективу. 

Ключевые слова: горнодобывающая промышленность, Магаданская область, добыча золота, добыча 
серебра, драгоценные металлы, ресурсный потенциал, геологоразведка, инвестиции, технологическая модернизация, 
экологический контроль. 
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𝑄(𝑡) 𝑡
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Δ𝑅(𝑡) = 𝐺(𝑡) − 𝑄(𝑡),

Δ𝑅(𝑡) 𝑡

𝐺(𝑡)

𝑄(𝑡)

Δ𝑅(𝑡) ≥ 0 Δ𝑅(𝑡) < 0

𝑅(2025)

𝑄(2025)

𝐺(2025)

𝐸(2025) = 1.2

𝐼(2025) = 1.1

𝑎 = 50, 𝑏 = 0.02, 𝑐 = 100, 𝑑 = 150

𝑄(2025) = 50 + 0.02 × 20 000 + 100 ∙ 1.1 + 150 × 1.2 = 50 + 400 + 110 + 180

= 740
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Gaevsky Evgeny Ivanovich 

Yu. E. Semenova

Abstract. This article examines the concept of environmental and economic damage, a methodology for assessing 
environmental and economic damage to atmospheric air as a component of the natural environment, analyzes pollutant 
emissions data from Gazprom Neftekhim Salavat LLC, and presents the results of an environmental and economic assessment 
of air damage from this oil refinery. It was concluded that air pollution in the area of the enterprise's operations remains a 
pressing issue. The highest air pollution damage was recorded in 2024 (RUB 2,765,908,159), with a significant increase in 
damage in 2023 (a 24.26% increase compared to 2022). 

Keywords: environmental and economic assessment, atmospheric air, pollutants, damage, oil and gas industry, 
best available technologies 

Аннотация. В статье рассмотрено понятие эколого-экономического ущерба, методика оценки эколого-
экономического ущерба атмосферному воздуху как компоненту природной среды, проанализированы данные по 
выбросам загрязняющих веществ от ООО «Газпром нефтехим Салават» и представлены результаты эколого-
эконмической оценки ущерба атмосферному воздуху от данного нефтеперерабатывающего производства. Сделан 
вывод о том, что загрязнение атмосферного воздуха в районе деятельности предприятия остается актуальной 
проблемой. Наибольший ущерб атмосферному воздуху зафиксирован в 2024 (2 765 908 159 руб.), также отмечен 
значительный рост ущерба в 2023 году (увеличение на 24,26% по сравнению с 2022 годом). 

Ключевые слова: эколого-экономическая оценка, атмосферный воздух, загрязняющие вещества, ущерб, 
нефтегазовая промышленность, наилучшие доступные технологии 
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Kalandarova Elina Maratovna 

Abstract. The article discusses the current state and future of the Russian liquefied natural gas (LNG) industry. 
Russia's current situation in the global LNG market is analyzed, and key achievements are highlighted. Russia's production 
potential is assessed, where natural gas reserves are considered, as well as the possibilities of their development. Export 
potential is analyzed, identifying existing and prospective markets for Russian products. The article is a systematic review of 
current challenges and opportunities, which allows us to assess Russia's strategic role in the global economy and its impact 
on the LNG market. 

Keywords: liquefied natural gas (LNG), reserves, export and production potential, promising markets. 
Аннотация. В статье рассматривается текущее состояние и будущее российской отрасли сжиженного 

природного газа (СПГ). Анализируется современная ситуация России на мировом рынке СПГ, подчеркиваются 
ключевые достижения. Проводится оценка производственного потенциала России, где рассматриваются запасы 
природного газа, а также возможности их освоения. Проводится анализ экспортного потенциала, выявляются 
существующие и перспективные рынки сбыта российской продукции. Статья представляет собой 
систематический обзор актуальных проблем и возможностей, что позволяет оценить стратегическую роль России 
в глобальной экономике и ее влияние на рынок СПГ. 

Данная статья выполнена в рамках написания Выпускной квалификационной работы магистратуры.  
Статья выполнена под научным руководством кандидата полит. наук, доцента Серегиной А.А., кафедры 

«Мировая экономика», Дипломатическая Академия МИД России. 
Ключевые слова: сжиженный природный газ (СПГ), запасы, экспортный и производственный потенциал, 

перспективные рынки сбыта. 
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Karpovich Viktar 

Plashko Katsiaryna 

Abstract. This paper presents a conceptual study of ways to form sustainable growth factors in the industrial 
sector of the Republic of Belarus in the context of the modern geopolitical situation and the rapid progress of information and 
communication technologies. The author has developed a comprehensive approach to ensuring the technological sovereignty 
of Belarus, which consists in the simultaneous implementation of three strategic directions: diversification of export flows, 
active import substitution and deep digital transformation of industrial enterprises. A set of government and corporate 
measures aimed at achieving sustainable economic growth and minimizing risks caused by foreign policy and economic factors 
is substantiated. 

Keywords: sustainability, diversification, import substitution, digitalization, innovative economy, international 
sanctions, economic security. 

Аннотация. Настоящая работа представляет концептуальное исследование путей формирования 
устойчивых факторов роста промышленного сектора Республики Беларусь в условиях современной 
геополитической обстановки и стремительного прогресса информационно-коммуникационных технологий. 
Автором разработан комплексный подход к обеспечению технологического суверенитета Беларуси, заключающийся 
в одновременной реализации трех стратегических направлений: диверсификации экспортных потоков, активного 
импортозамещения и глубокой цифровой трансформации промышленных предприятий. Обоснован комплекс мер 
государственного и корпоративного характера, направленных на достижение устойчивого экономического роста и 
минимизацию рисков, обусловленных внешнеполитическими и экономическими факторами. 

Ключевые слова: Устойчивость, диверсификация, импортозамещение, цифровизация, инновационная 
экономика, международные санкции, экономическая безопасность. 
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Kazakova Darya Sergeevna

Tekucheva S.N

Abstract. The study is devoted to a comprehensive analysis of domestic and foreign personnel management models, 
as well as a comparative analysis of these models in the context of their mutual influence on each other. The role of foreign 
personnel management models in the Russian personnel management market as a whole is analyzed. Based on the results of 
the study, the author proposes methods for improving the domestic personnel management model. 

Keywords: personnel management, motivation, strategies, management models, and development. 
Аннотация. Исследование посвящено комплексному анализу отечественных и зарубежных моделей 

управления персоналом, а также проведён сравнительный их анализ в контексте взаимного влияния друг на друга. 
Проанализирована роль зарубежных моделей управления персоналом на российский рынок управления персоналом в 
целом. На основании полученных результатов исследования предложены авторские методы совершенствования 
отечественной модели управления персоналом. 

Ключевые слова: управление персоналом, мотивация, стратегии, модели управление, развитие. 
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Khramtsova Natalia Aleksandrovna

Vorobyeva Svetlana Olegovna

Abstract. In a highly competitive and volatile environment, improving enterprise efficiency is a critical task. This 
paper examines a set of financial methods as a key tool for resource management, cost minimization, and cash flow 
optimization. The main areas of their application are identified and discussed: financial planning and budgeting, cost 
management, working capital, investment, risk management, and tax planning.  

Keywords: Financial methods, efficiency, financial stability, resource management, cost optimization, transport 
logistics, financial planning, budgeting, working capital management, investment policy. 

Аннотация. В условиях высокой конкуренции и нестабильности внешней среды повышение 
эффективности предприятия является критически важной задачей. В данной работе исследуется комплекс 
финансовых методов как ключевой инструмент управления ресурсами, минимизации издержек и оптимизации 
денежных потоков. Определяются и раскрываются основные направления их применения: финансовое планирование 
и бюджетирование, управление себестоимостью, оборотными средствами, инвестициями, рисками и налоговое 
планирование. 

Ключевые слова: Финансовые методы, эффективность, финансовая устойчивость, управление 
ресурсами, оптимизация затрат, транспортная логистика, финансовое планирование, бюджетирование, 
управление оборотным капиталом, инвестиционная политика. 
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Kozlova I.D.,  

Abstract. The article discusses the author's philosophical approach to the issue of remuneration, including the 
stimulation and motivation of personnel. Despite the extensive coverage of this topic in publications, books, and articles, the 
author emphasizes practical experience and the real aspect, removing the "blinders" from the eyes and recommending not to 
accept conventional perspectives and not to avoid the new and unknown. The author addresses the issues of grading, providing 
their practical opinion, and recommends implementing a new remuneration system in practice. The system is registered as 
MVG (Matrix Volume Grades – matrix (volume) grades), recommended for commercial organizations of any industry and 
types of activity. The article will be of interest to managers, HR specialists, specialists in the organization of labor and wages, 
those who seek development.  

Keywords: grades, motivation, incentives, remuneration system, wages. 
Аннотация. В статье рассматривается несколько философский подход автора к вопросу оплаты труда, в 

том числе стимулирования и мотивации персонала. Несмотря на расширенное изложение этой темы в 
публикациях, книгах, статьях, автор делает акцент на практический опыт и реальный аспект, убирая 
«зашоренность с глаз», рекомендуя не принимать привычные перспективы и не избегать нового и неизведанного. 
Автор касается вопросов грейдинга, высказывая свое практическое мнение, и рекомендует применять на практике 
новую систему оплаты труда. Система зарегистрирована как MVG (Matrix Volume Grades – матричные (объемные) 
грейды), рекомендована для коммерческих организаций любой отрасли промышленности и видов деятельности. 
Статья будет интересна руководителям, специалистам по персоналу, специалистам по организации труда и 
заработной платы, тем, кто стремится к развитию. 

Ключевые слова: грейды, мотивация, стимулирование, система оплаты труда, заработная плата. 
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Matsak Anastasia Vadimovna

Molokova Elena Leonidovna

Abstract. The implementation of digital tools in strategic planning for small and medium enterprises (SMEs) opens 
new opportunities for enhancing management efficiency, improving decision-making, and increasing market competitiveness. 
Digitalization enables entrepreneurs to utilize modern technologies for data analysis, trend forecasting, and business process 
optimization. However, the integration process of digital tools is associated with several challenges, including high initial 
costs, the need for staff training, and ensuring cybersecurity. This paper explores the key opportunities and challenges related 
to the implementation of digital tools in SME strategic planning. An analysis of existing digital solutions used in strategic 
management is conducted, along with recommendations for the successful integration of these tools into SME operations. The 
tabular analysis demonstrates the effectiveness of various digital tools in the context of strategic planning, highlighting their 
role in achieving sustainable growth and competitive advantages. The study emphasizes the importance of a comprehensive 
approach and the adaptation of digital technologies to the specific needs of SMEs to ensure their successful development in 
the modern economy. 

Keywords: digital tools, strategic planning, small entrepreneurship, medium entrepreneurship, digitalization, 
cybersecurity, competitiveness 

Аннотация. Представлено комплексное исследование ограничителей стратегического развития МСП 
Свердловской области. Цель - выявить взаимосвязанные барьеры, формирующие институциональную, финансовую 
и технологическую уязвимость регионального предпринимательства, и предложить управленческие механизмы их 
преодоления. Эмпирическая база включает официальную статистику за 2018–2024 гг., результаты опроса 412 
руководителей МСП и экспертные интервью с представителями власти и институтов развития. Применены 
корреляционно-регрессионный анализ, когнитивное моделирование и системная группировка факторов. Показано, 
что ключевые ограничения связаны с дефицитом доступных финансовых ресурсов, высокой регуляторной 
нагрузкой, кадровыми разрывами, фрагментарностью инновационной инфраструктуры, низкой цифровой 
зрелостью, слабой экспортной активностью и трудностями участия в закупках. Для каждого барьера сформирован 
пакет практических решений, сведённых в дорожную карту до 2030 года: расширение гарантийного покрытия, 
ваучеры на НИОКР, регуляторная «песочница» для высокотехнологичных стартапов, масштабирование 
экспортного акселератора и развитие факторинга. Результат - системная модель ограничений и доказательная 
основа для комплексной политики, усиливающей вклад МСП в ВРП и устойчивость к внешним шокам. 

Ключевые слова: МСП, стратегия, барьеры, Свердловская область, финансирование, инновации, 
цифровизация, политика 
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Shesternina Irina 

Abstract. The food industry operates within a uniquely sensitive landscape where the quality, safety, and continuous 
availability of products are paramount. Crises such as financial instability, supply chain disruptions, and health emergencies 
pose significant challenges to enterprises in this sector. To ensure resilience and recovery, food enterprises must adopt effective 
crisis management methodologies. This article presents a comprehensive approach to crisis management tailored to the food 
industry. The discussion highlights critical challenges such as operational disruptions, financial distress, and regulatory 
compliance issues. Drawing on industry research and case studies, this paper proposes an integrated methodology to navigate 
crises, restore solvency, and achieve long-term sustainable growth. 

Keywords: Crisis Management, Food Industry, Business Continuity, Financial Restructuring, Operational 
Efficiency, Risk Mitigation, Supply Chain Resilience, Regulatory Compliance. 
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Sychev Matvey Sergeevich, 

Abstract. In this research article, the author examines the development and legal regulation of the Russian securities 
market. The author draws on statistical indicators to demonstrate the high practical significance of the securities market for 
the Russian economy as a whole. The author then focuses on some of the most pressing issues facing the current state of the 
securities market and proposes solutions to these shortcomings. In the conclusion, the author also notes that today the Russian 
securities market has all the prerequisites for further progressive development in various areas. 

Keywords: securities, securities market, legal regulation, current state, foreign securities, digitalization, digital 
technologies. 

Аннотация. В настоящей научной статье автор рассматривает особенности развития и правового 
регулирования российского рынка ценных бумаг. Автор обращается к статистическим показателям, доказывая 
высокую степень практической значимости рынка ценных бумаг для всей российской экономики в целом. Далее 
автор акцентирует внимание на некоторых наиболее актуальных проблемах современного состояния рынка ценных 
бумаг, предлагает пути решения обозначенных недостатков. В заключении научной статьи автор также 
отмечает, что сегодня российский рынок ценных бумаг обладает всеми предпосылками для дальнейшего 
поступательного развития по разным направлениям. 

Ключевые слова: ценные бумаги, рынок ценных бумаг, правовое регулирование, современное состояние, 
иностранные ценные бумаги, цифровизация, цифровые технологии. 
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Kustybaev D. A. 

Abstract. The article is devoted to the problem of forming students' professional and digital culture in the 
information and educational environment of a college. The author analyzes the degree of research on this problem, determines 
its relevance and significance, and based on this, draws conclusions about the need for scientific research, describes its object, 
subject, and goal, and formulates the hypothesis. 

Keywords: digitalization, digital environment, professional digital culture, and information and educational 
environment. 

Аннотация. Статья посвящена проблеме формирования профессионально-цифровой культуры 
студентов в информационно-образовательной среде колледжа. Автором анализируется степень изученности 
данной проблемы, определяется ее актуальность и значимость, на основе чего делаются выводы о необходимости 
проведения научного исследования, излагаются его объект, предмет, и цель, сформулированы положения гипотезы. 

Ключевые слова: цифровизация, цифровая среда, профессионально-цифровая культура, информационно-
образовательная среда. 
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Sun Yuzhuo, 

Abstract. The article examines the features of organizing sports education for children with musculoskeletal 
disorders. The domestic and international experience of working with this category of children is analyzed, the main principles 
and methods of organizing adaptive sports are revealed. Special attention is paid to the issues of accessibility of sports 
infrastructure and training of specialists. 

Keywords: adaptive sports, musculoskeletal disorders, sports education, inclusive environment, adaptive physical 
culture, special pedagogy. 

Аннотация. В статье рассматриваются особенности организации спортивного образования для детей с 
нарушениями опорно-двигательного аппарата. Анализируется отечественный и международный опыт работы с 
данной категорией детей, раскрываются основные принципы и методы организации адаптивного спорта. Особое 
внимание уделяется вопросам доступности спортивной инфраструктуры и подготовки специалистов. 

Ключевые слова: адаптивный спорт, нарушения опорно-двигательного аппарата, спортивное 
образование, инклюзивная среда, адаптивная физическая культура, специальная педагогика. 
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Sun Yuzhuo, 

Abstract. The article examines the use of sports programs as a tool for social integration of children with special 
educational needs. The efficiency of various forms of sports activities and their impact on the socialization and personal 
development of children is analyzed. The results of empirical research are presented, and the main trends and development 
prospects of this direction are identified. 

Keywords: inclusive education, special educational needs, social integration, adaptive sports, physical culture, and 
socialization of children. 

Аннотация. В статье рассматриваются вопросы использования спортивных программ в качестве 
инструмента социальной интеграции детей с особыми образовательными потребностями. Анализируется 
эффективность различных форм спортивной деятельности, их влияние на социализацию и развитие личности 
ребенка. Представлены результаты эмпирического исследования, выявлены основные тенденции и перспективы 
развития данного направления. 

Ключевые слова: инклюзивное образование, особые образовательные потребности, социальная интеграция, 
адаптивный спорт, физическая культура, социализация детей. 
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Tokumaru Kimiaki

Nedbailik Sabina

Abstract. Human language stands apart from all other animal communication systems through its infinite vocabulary 
and combinatorial structure. We propose that it evolved as a digital system through two key transitions during the Late 
Pleistocene. In the extremely dry and flat Kalahari, upright hominins using tools survived by forming symbiotic relationships 
with animals and plants. They mastered fire, took shelter in caves during the Ice Age, and became eusocial – using calls to 
distinguish friend from foe. During the volcanic winter following the Toba eruption (~74,000 years ago), they developed click 
consonants and began naming the world. Later, with laryngeal descent, they acquired vowels, formed syllables, and began to 
weave sentences. This marked the beginning of digital evolution. Syllables functioned as discrete units in both time and 
frequency – shared digital signals that enabled the growth of vocabulary and the birth of grammar. The invention of writing 
allowed these signals to persist across time and space, accelerating the development of complex civilizations. We further 
propose two biological mechanisms: (1) phoneme imprinting in infancy via cochlear hair cell pruning, and (2) verbal memory 
supported by B lymphocytes in the cerebrospinal fluid, forming an immune network within the brain’s ventricles, one of the 
most noise-isolated environments in the human body. Together, these mechanisms suggest that language evolved not only 
through physical and social adaptation, but also through logical and neurobiological structures that preserve and process 
digital signals.     
  Keywords: human language evolution, digital signals, syllables, phoneme imprinting, click consonants, eusociality  
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Velyan Karen  

 
Abstract. This article examines the positional possibilities of multiple adverbial modifiers in English in comparison 

with Russian and Armenian. The analysis demonstrates that the distributive properties of adverbial modifiers exhibit both 
isomorphic and allomorphic features. The factual material of the analysis also revealed that a given word order in English can 
have different structural patterns in the other two languages. Isomorphism in terms of position is primarily found in Russian 
and Armenian. In particular, some adverbial modifiers, such as adverbial modifiers of manner, are more typically positioned 
at the beginning of a sentence or in contact with the predicate, while in English they tend to be positioned at the end of a 
sentence. At the same time, the communicative structures in Russian and Armenian sentences are generally not disrupted, 
as these languages have their own arsenals for expressing theme-rheme relations. 

Keywords: multiple adverbial modifiers, adverbial position, phrase-initial position, phrase-final position, contact 
preposition, highlighted theme, rheme, syntactic mobility, isomorphic features 

 Аннотация. Настоящая статья рассматривает позиционные возможности многократных обстоятельств 
в английском языке в сопоставлении с русским и армянским. Aнализ показывает, что дистрибутивные свойства 
обстоятельства обнаруживают как изоморфные, так алломорфные черты. Фактический материал анализа также 
показал, что определенный словопорядок в английском языке может иметь иные структурные рисунки в двух других 
языках. Изоморфизм в плане расположения в основном обнаруживается в русском и армянском языках. В частности, 
некоторым обстоятельствам, как например, обстоятельство образа действия более типично расположение в 
начале предложения или контактное расположение по отношению сказуемому, в время как в английском языке оно 
тяготеет к концу предложения. При этом коммуникативные структуры в русском и армянском предложениях, 
как правило, не нарушаются, ибо эти языки имеют свои арсеналы выражения темаремных отношений.  

Ключевые слова: многократные обстоятельства, позиция обстоятельства, фразоначальная позиция, 
фразоконечная позиция, контактная препозиция, выделенная тема, рема, синтаксическая подвижность, 
изоморфные черты  
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ºñ¨³Ý êáí ï³Ï³Ý ñáÕ ¿ç

 ÈáÝ¹áÝ æ Ø³ñïÇÝ Æ¹ Ý ´áó³í³é ²ñß³ÉáõÛë Ñá¹í³ÍÝ ñ Ã³ñ Ù Ð ´³ñë³ÙÛ³Ý ºñ¨³Ý

Ð³Û³ëï³Ý ¿ç

 Հեմինգուեյ Է Հրաժեշտ զենքին Երևան Հայաստան էջ

 Øá Ù ê ÈáõëÇÝ ¨ í óå Ýë³Ýáó å³ïÙí³ÍùÝ ñ Ã³ñ Ù ² Ê³ã³ïñÛ³Ý ¨ áõñÇß ºñ¨³Ý
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Abstract. English-Supervision is required for a diverse array of clinicians in all 50 U.S. states and is used as the 
primary training modality of mental health professionals across the globe with one notable exception: The Russian Federation. 
Thus, there is ample opportunity to make unique contributions by researching clinical supervision in Russia, particularly in 
the more remote areas. Using qualitative methods, this study investigated the experience of practitioners in a Siberian city 
(N=19) who received post-graduate clinical supervision. Three themes emerged from structured interviews which are 
discussed in the context of findings from western literature. 

Keywords: clinical supervision, supervision experiences,  
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Kochkorbaeva Asema Kubanychevna 

Abstract. The article analyzes the impact of the absence of a parental figure—either physical or emotional—on the 
formation of criminal tendencies in adolescents. Based on a theoretical review and empirical research, it was found that a 
deficit of parental attachment contributes to the development of aggression, low self-esteem, attachment disorders, and a 
propensity for deviant behavior. The results confirm the importance of the family as a key institution of socialization and are 
consistent with international findings. 

Keywords: absence of a parental figure, deviant behavior, criminal tendencies, juvenile delinquency, family 
socialization, emotional deprivation, aggression, low self-esteem, attachment disorder, crime prevention. 
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